

Seals out moisture • Protects against rust • Helps reduce road noise

DIRECTIONS: *Read entire label before using this product.*

1. Shake can for at least one minute before using. 2. For maximum protection, use at temperatures between 18°C and 32°C. Be sure surfaces are clean, dry and free of debris. 3. Avoid overspray on trim and exterior finishes, use masking tape to ensure there is no overspray. Remove overspray immediately with a cloth dampened with mineral spirits or kerosene. Dried undercoating may be removed with acetone. 4. Avoid applying undercoating on high temperature surfaces such as exhaust systems and drive line components. 5. Spray surfaces with short, even strokes to assure maximum coverage. Dry times may vary, undercoating will completely dry in 36 to 48 hours. Paintable after full cure. 6. Clean out nozzle after each use, turn can upside down and press button until propellant is emitted.

Rend étanche à l'humidité • Protège contre la rouille • Contribue à amortir le bruit de la route

MODE D'EMPLOI: *Lire l'étiquette en entier avant d'utiliser ce produit.*

1. Agiter le contenant au moins une minute avant d'utiliser. 2. Pour une protection maximale, utiliser à une température entre 18°C et 32°C. Assurez-vous que les surfaces sont propres, sèches et sans débris. 3. Éviter une vaporisation excessive sur les garnitures et finis extérieurs. Utiliser un ruban masquant pour protéger d'une vaporisation excessive. Enlever la vaporisation excessive immédiatement avec un linge mouillé et essences minérales ou kérosène. Une sous-couche sèche peut être enlever avec de l'acétone. 4. Éviter d'appliquer une sous-couche sur des surfaces hautes températures comme des systèmes d'échappement et composantes de lignes d'entraînement. 5. Vaporiser les surfaces avec des passages uniformes et courts pour assurer une couverture maximale. Le temps de séchage peut varier. La sous-couche va être complètement sèche entre 36 et 48 heures. Peut être peinte après polymérisation complète. 6. Nettoyer la buse après chaque utilisation en tournant le contenant à l'envers et en pressant le bouton jusqu'à ce que seulement le propellant soit évacué.

CONTENTS MAY CATCH FIRE. CONTENTS HARMFUL. CONTAINER MAY EXPLODE IF HEATED. MAY IRRITATE SKIN. Do not smoke. Do not get on skin or clothing. Do not breathe fumes. Do not puncture. Do not burn. Use only in a well-ventilated area. Keep away from flames, such as a pilot light, and any object that sparks, such as an electric motor. Keep out of reach of children. Store away from heat.

FIRST AID TREATMENT: Contains toluene and petroleum distillates. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If on skin, rinse well with water.

LE CONTENU PEUT S'ENFLAMMER. CONTENU NOCIF. CE CONTENANT PEUT EXPLOSER S'IL EST CHAUFFÉ. PEUT IRRITER LA PEAU. Ne pas fumer. Ne pas avaler. Éviter tout contact avec la peau et les vêtements. Ne pas respirer les émanations. Ne pas perforer. Ne pas brûler. N'utiliser que dans un endroit bien aéré. Tenir loin des flammes, telle une flamme pilote, et de tout objet produisant des étincelles, tel un moteur électrique. Tenir hors de la portée des enfants. Conserver loin des sources de chaleur.

PREMIERS SOINS : Contient du toluène et des distillats du pétrole. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec la peau, bien rincer avec de l'eau.



Rubberized Undercoating Sous-couche caoutchoutée



**Paintable
Peut être peinte**



**EXTREME DANGER
DANGER EXTRÊME**
VERY FLAMMABLE / TRÈS INFLAMMABLE
POISON / IRRITANT
CONTENTS UNDER PRESSURE
CONTENU SOUS PRESSION



453 g

**No. 75034
Item# 1006301**